

Die Ausstellungsleitung informiert Info Nr. 3

Neuzüchtungen auf der Bundesrammlerschau



Was ist zu beachten?

Bundesschauen sind eine ideale Plattform, um Neuzüchtungen einem breiteren Publikum vorzustellen und auf die Zuchtarbeit in den einzelnen Rassen hinzuweisen. Darüber hinaus stellen sich auch die Züchterinnen und Züchter vor, die sich um die Verbreitung der "N"-Tiere bemühen.

Eine Abteilung für Neuzüchtungen ist der Bundes-Rammlerschau angeschlossen.

Nur "N"-Rammler auf der Bundes-Rammlerschau?

NEIN

Auch Häsinnen sind zugelassen und willkommen!

Verkaufspflicht für Neuzüchtungen?

NEIN

Der Zentralverband Deutscher Rasse-Kaninchenzüchter verzichtet auf die Verkaufspflicht ALLER Neuzüchtungen.

Wir sind uns jedoch sicher, dass im Interesse der Verbreitung der Neuzüchtungen viele Tiere zur Vermittlung angeboten werden.

Brauchen wir einen extra Meldebogen?

NEIN

Verwendet werden die Meldepapiere der Aktiven- und Jugend-Klasse. In die Kästchen für das Geschlecht bitte die Bezeichnung eintragen.

Sonst noch was?

JA

Kopie der **Neuzüchtungsgenehmigung** unbedingt der Anmeldung beilegen - und RHD-Zeugnis nicht vergessen.

Was ist noch geboten auf der 25. Bundes-Rammlerschau in Ulm, Herr Ausstellungsleiter?

Gute Frage!

Sehr gerne, liebe Leserin, lieber Leser, dieses "INFO Nr. 3" rund um die kommende Bundes-Rammlerschau in Ulm, möchte ich Ihnen und euch besonders die →

Allgemeine Exponatenschau (Erzeugnisschau)

ans Herz legen.

durchgeführt von den LV-HuK-Gruppen, angeschlossen an die
23. Landesverbands-Rassekaninchenschau in 89073 Ulm, Messehallen,
am 31.01.-01.02.2015

MELDESCHLUSS: 15. Dezember 2014

Auf Anregung unserer ZDRK-Abteilungsleiterin HuK, Karin Werner, führt der Landesverband Württemberg und Hohenzollern unter der bewährten Leitung von Elsbeth Richter und Waltraut Lochstampfer gerne eine Allgemeine Exponatenschau durch, deren Besuch ich Ihnen allen besonders empfehle.

Angegliedert an die 23. Landesverbands-Rassekaninchenschau möchten Ausstellerinnen und Aussteller aus dem ganzen ZDRK-Gebiet auf diese wunderschöne Seite unseres Hobbys RASSEKANINCHENZUCHT hinweisen. Gerade in Zeiten der rückläufigen Mitgliederzahlen (auch) in unseren HuK-Gruppen, wollen wir Flagge zeigen und mit Fell-Erzeugnissen und Bastelarbeiten glänzen.

Die Arbeit unserer "Frauengruppen", wie ich sie immer noch gerne Anerkennend und liebevoll nenne, schlug sich nicht nur in wunderschönen Ausstellungen in unserem Landesverband nieder, nein - auch im wahrsten Sinne des Wortes "Arbeit" war und ist der Beitrag unserer "Frauen" von unbezahlbarem Wert für das gesamte Hobby Rassekaninchenzucht. Die Präsentation der Erzeugnisse durch die liebevolle Handschrift vieler kreativer Geister auf unseren Lokal- und Kreisschauen gerade in der Winterzeit sind oft ein wesentlicher Grund für die Bevölkerung, unsere Ausstellungen zu besuchen.

Sie finden diese Abteilung, liebe Besucherinnen und Besucher, in der Halle 7 im Rahmen unserer Landesschau.

Besonders attraktiv gestaltet haben wir die Meldegebühren, die sich an das Preisniveau unserer Landesschau anpassen und ebenso durch ansprechende Preise wollen wir die Arbeiten unserer HuK-Gruppen honorieren.

Sie finden die Meldepapiere auf unserer Homepage.

Bitte unbedingt beachten: Die Bewertung der Exponate erfolgt ebenfalls - wie die 23. Landesverbands-Rassekaninchenschau am Einlieferungstag, Mittwoch, den 28. Januar 2015, ab 19:00 Uhr.

Einlieferungsende 18:00 Uhr unbedingt einhalten.

Noch gute vier Wochen bis zum Meldeschluss am 15. Dezember 2014.

Der Countdown läuft...

Wir freuen uns auf Sie alle in Ulm!

Ihr und euer

Ulrich Hartmann